

## ZUSAMMENFASSUNG / CONCLUSION

### BEURTEILUNGSKRITERIEN

Nach DIN EN ISO 10993-5 wird eine Wachstumshemmung von mehr als 30 % im Vergleich zur Lösungsmittelkontrolle als eine zytotoxische Wirkung angesehen.

### BEURTEILUNG

#### ■ Probe / Sample 22.8.5.0171

Gesamtextrakt von Mund Nasen Maske (6 Stk.) - OVP  
Jäcklin Medical FFP2 NR Filtrierende Halbmaske,  
Modell/Type JM22 Ablaufdatum: 04/2023

Die ermittelte Wachstumshemmung von unter 30 % zeigt, dass die aus dem Prüfgegenstand freigesetzten Substanzen keine zelltoxische Wirkung aufweisen.

### ASSESSMENT CRITERIA

According to DIN EN ISO 10993-5 a growth inhibition of more than 30 % in comparison to the solvent control is considered as a clear cell-toxic effect.

### ASSESSMENT

Total extract of Mouth Nose Mask (6 pcs.) - OVP Jäcklin  
Medical FFP2 NR Filtering Half Mask,  
Model/Type JM22 Expiration date: 04/2023

The determined growth inhibition of less than 30 % shows that the substances released from the test item do not have any cytotoxic effect.

Schloss Hohenstein, 09. Mai 2022

Deputy Director  
Life Science & Care

Dr. Anja Gerhardt



Product Manager  
Biomedicine  
Life Science & Care

Anne Schopfer

Die Ergebnisse beziehen sich nur auf die untersuchten Proben. Die Messunsicherheit der Methode wurde bereits bei der Grenzwertfestlegung berücksichtigt, wenn nicht anders deklariert. Der Bericht darf nicht auszugsweise, sondern nur in seinem vollen Umfang weitergegeben werden. Eine Benutzung des Berichts zu Werbezwecken oder die Veröffentlichung freier Interpretationen der Ergebnisse ist nur mit ausdrücklicher Genehmigung Hohensteins zulässig. Rechtsverbindlich ist nur der autorisierte Bericht.  
Die Akkreditierung gilt für die in der Urkundenanlage aufgeführten Verfahren (Akkreditierungen siehe [www.hohenstein.de/de/about\\_hohenstein/akkreditation/akkreditation.html](http://www.hohenstein.de/de/about_hohenstein/akkreditation/akkreditation.html)) - im Bericht mit \* gekennzeichnet. Im Falle unterschiedlicher Auslegung der Texte dieses Berichts in deutscher und weiteren Sprachen ist die deutsche Fassung maßgeblich.  
The results relate only to the samples examined. The measurement uncertainty of the method is already considered while determining limit values, unless otherwise noted. This report must only be reproduced in full and not in extract form. Use of the report in advertising or the publication of free interpretations of the results is only allowed with the express permission of Hohenstein. Only the authorized report is legally binding.  
The accreditation applies for the methods listed in the annex to the certificate (accreditations see [www.hohenstein.de/de/about\\_hohenstein/akkreditation/akkreditation.html](http://www.hohenstein.de/de/about_hohenstein/akkreditation/akkreditation.html)) - marked \* in the report - in case of any different interpretation of the texts of this report in German and other languages, the German wording shall be decisive.